

「なぎなた全国優勝」&「ジュニア五輪カップ水泳優勝」



3月に開催された、「第11回全国高校なぎなた選抜大会」女子個人の部で優勝した出雲北陵高校3年の高田彩さん(左の写真)と、「第38回全国JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳競技大会」100mバタフライで優勝した出雲第一中学校3年の江角真叶さん(右の写真)が、それぞれ結果報告のため長岡市長を訪ねました。

高田さんは「インターハイでは、キャプテンとして団体戦でも結果を残したい」と、江角さんは「ナショナル記録を突破し、国際大会に出て、将来はオリンピックで金メダルをとりたい」と今後の抱負を語りました。嬉しい報告が続いた市長は、2人のさらなる活躍を期待し、「朗報を待っている」と激励しました。

さくら小学校開始式

4月8日、久多美小学校と佐香小学校を統合して誕生した「さくら小学校」の開始式を行いました。

校名の由来は、佐香の「佐」、久多美の「久」を用いて、両校が一緒になり「楽しい」学校になるよう、あるいは「良かった」と言える学校になるようお願いを込め、満開の「桜」のイメージを併せて、ひらがな表記の「さくら」としています。

開始式では小学校へ校旗の授与などを行い、最後に全員で校歌斉唱し、さくら小学校の児童としての新たな学校生活がスタートしました。



熊本地震被災地で支援活動

4月14日からの熊本地方を震源とする地震に伴い、同月16日～22日、出雲市消防本部から派遣隊員計27人が出動しました。

現地では、熊本市や益城町、南阿蘇村などの被災現場で、閉じ込め・倒壊・土砂崩れの状況を確認したり、行方不明者の救出捜索活動などを行い、現地の方々からは、たくさんのお礼の言葉をいただきました。

また、上下水道局でも4月18日から局員と給水車を派遣し、被災地で給水活動や配水管復旧支援を行いました。

◀ 捜索活動を行う緊急消防援助隊島根県隊

勇壮に武蔵坊弁慶まつりが開催！

4月24日、鱈淵寺において恒例の武蔵坊弁慶まつりが開催されました。河原剛さん(東福町)扮する弁慶が、僧兵姿の9人の平田中学校生徒を従えて勇壮に練り歩き、迫力のある雄叫びを上げながら、ゆっくりと本堂へ向かいました。途中からはかわいい稚児行列も加わり、最後は本堂前で餅まきを行いました。

39回目となる今回は、鱈淵寺の国史跡指定を記念して、初めて平田町の木綿街道でも行列が披露されました。



出雲市役所で行われた締結式

愛知県小牧市と災害時相互応援協定を締結

4月28日、出雲市と小牧市との間で、「災害時の相互応援に関する協定書」を締結しました。

県営名古屋空屋港のある小牧市と出雲市とは、昨年3月の出雲-名古屋線の就航を受け、観光や物流などの面で活発に交流を行っています。両市間の直線距離が377kmと離れており、同一災害による同時被災を回避することができると考えられることから、遠隔地の都市間で協定を締結することになりました。被災者の一時的な受け入れや食糧・飲料水等の提供などを相互に応援する内容で、災害時の有効な応急・復旧対策のひとつとして期待されます。



人口推移
人口：175,005人 (+48)
男性：84,748人 (+41)
女性：90,257人 (+7)
世帯数：63,429世帯 (+198)

[平成28年4月30日現在]

前月比

6月の市税・保険料の納期限

市県民税(第1期)、介護保険料(第2期)の納期限は

6月30日(木)です。期限までに忘れずに納めましょう。